
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 597/2016 

  
 

Requer informações acerca da 
entrega dos uniformes escolares 
para os alunos da rede municipal 
de ensino. 
 

  
CONSIDERANDO que de acordo com a matéria 

divulgada no dia 20 de abril de 2016, pelo jornal Diário, de 
Santa Bárbara d’ Oeste, a Prefeitura abriu processo licitatório 
(Pregão Presencial nº 33/2016), para fornecimento de uniformes 
escolares. 

 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da 

Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Qual a razão do processo licitatório para 

fornecimento de uniformes escolares ter sido aberto somente 
no mês de abril? 

 
2º) Os uniformes que serão adquiridos serão 

distribuídos ainda neste ano letivo ou serão entregues em 
2017? 

 
3º) Se a entrega for realizada neste ano, qual a 

previsão para que ocorra a distribuição? 
 
4º) Demais informações pertinentes. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2016. 

 
 

 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


